

## в номере



5



11



46



53

Главная тема номера:

### Право и цифровизация

- 2** **Егорова М.А.** О некоторых аспектах установления доминирующего положения на цифровых рынках в российском антимонопольном законодательстве
- 5** **Морозова И.Г.** Цифровой кодекс: перспективы принятия в России
- 11** **Илюхина Д.Ю.** Правовые формы инвестирования в цифровой экономике
- 19** **Евсиков К.С.** Правовое регулирование междуниверситетской квантовой сети связи
- 25** **Бурова А.Ю.** О разрешении потребительских споров на российских онлайн-платформах
- 31** **Артёмова С.Т., Багaley Е.И.** К вопросу о проблемах цифровизации профессии юрист

### Частноправовые (цивилистические) науки

- 36** **Борисова Л.В.** О реализации в России идеи принудительного лицензирования объектов авторских и смежных прав
- 41** **Мельникова Т.В.** Защита публичных интересов в правовом регулировании исключений из правила об обязательном предложении о приобретении акций публичного общества
- 46** **Корягин Д.А.** Участие нотариата в защите прав участников корпоративных отношений: сравнительно-правовой анализ
- 53** **Хугаева Д.И.** К вопросу об особенностях правового регулирования видов коммерческого посредничества
- 61** **Гулягин А.Ю., Богданова Т.В.** Обеспечение прав должника на сохранение прожиточного минимума в исполнительном производстве (на основании практики прокурорского надзора)

The Main Topic of the Issue:

### Law and Digitalization

- 2** **M.A. Egorova.** On Some Aspects of Establishment of the Dominant Position on Digital Markets in Russian Antimonopoly Laws
- 5** **I.G. Morozova.** The Digital Code: Prospects of Adoption in Russia
- 11** **D.Yu. Ilyukhina.** Legal Forms of Investing in the Digital Economy
- 19** **K.S. Evsikov.** Legal Regulation of the Inter-University Quantum Communication Network
- 25** **A.Yu. Burova.** On Solution of Consumer Disputes Arising on Russian Online Platforms
- 31** **S.T. Artemova, E.I. Bagaley.** On Problems of Digitalization of the Legal Profession

Private Law (Civil Law) Sciences

- 36** **L.V. Borisova.** On Implementation of the Idea of Forced Licensing of Items of Copyright and Related Rights in Russia
- 41** **T.V. Melnikova.** Protection of Public Interests in Legal Regulation of Exceptions from the Rule About the Obligatory Offer to Acquire Shares of a Public Company
- 46** **D.A. Koryagin.** The Involvement of the Notarial System in Protection of Rights of Parties to Corporate Relations: A Comparative Law Analysis
- 53** **D.I. Khugaeva.** On Special Aspects of Legal Regulation of Commercial Intermediation Types
- 61** **A.Yu. Gulyagin, T.V. Bogdanova.** Protection of Debtor's Rights to Maintain the Subsistence Minimum in Enforcement Proceedings (on the Example of the Practice of Prosecutor's Supervision)

